

# Comenzaron descargas desde La Salvajina

Su director Rubén Darío Materón asegura que con ellas se regula el nivel del río Cauca a su paso por Cali



Compartir



Ceracol Radio Cali | VALLE DEL CAUCA | 16/05/2017 -

La CVC comenzó descargas de fondo desde la Salvajina que se encuentra en condición crítica por cuanto siguen aumentando sus niveles que hoy en día superan el 91.5 por ciento de su capacidad de 930 millones de metros cúbicos de agua

Según su director Rubén Darío Materón, se hacen maniobras delicadas para mantener el equilibrio frente al río Cauca y sus afluentes que como el río Palo están llevando crecientes de 80 a 200 metros cúbicos por segundo, el río Desbaratado, Timba y Jamundí que se encuentran supremamente altos.

Se hace una fórmula matemática y se descarga la cantidad suficiente para que el río Cauca a su paso por Cali no supere los 1.050 metros cúbicos por segundo, que es el máximo caudal que permite el Cauca, explicó el funcionario.

"Tenemos que ser muy prudentes en la operación del embalse, para que la comunidad además conozca que tenemos una tranquila operación, muy responsable evitando que la Salvajina llegue al ciento por ciento, con lo cual no habría capacidad de regular el río.

El embalse de Salvajina tiene tres formas de verter o arrojar agua al río Cauca. Las descargas de fondo pueden ser hasta de 400 metros cúbicos por segundo; por las 3 turbinas pueden pasar hasta 350 metros cúbicos por segundo y por el vertedero una cantidad significativa de agua.

Sin embargo hasta ahora no se ha tenido necesidad de arrojar agua por el vertedero, lo que podría provocar serios problemas a las comunidades vecinas al embalse, impactos en la infraestructura y la región, reconoció el director de la CVC.-

"Tenemos que estar preparados para cualquier creciente que pueda llegar al embalse, tener la capacidad de asumir esos volúmenes de agua para que no tengan efectos negativos en la región", apuntó.

La temporada de lluvias avanzará en el suroccidente del país hasta mediados de junio cuando comenzará el periodo de verano, por eso tenemos que ser muy prudentes en la operación del embalse para darle tranquilidad a los vallecaucanos.

"Por ello estamos haciendo descargas de fondo de manera controladas, para que sumadas a los volúmenes del río Palo, Desbaratado y Timba no tengamos un mayor problema con las aguas del Cauca a su paso por Cali", reiteró el Director de la CVC Rubén Darío Materón.